

2-in-1 TWS-Lautsprecher "Cora"

Split-Design | 2x10 Watt | LED-Lichteffekt



2 x 10 Watts Speaker



Wireless Audio BT5.3



AUX-In / MicroSD



2 x 2000 mAh



Colored LED Light



IPX5 splash-proof



Kabellose Freiheit mit dem leistungsstarken drahtlosen Lautsprecher Cora!

Außergewöhnliches Design aus **2 TWS-Lautsprechereinheiten**, die je nach Belieben zusammengesetzt oder einzeln aufgestellt werden können, **hochwertige Materialien**, und **herausragende Verarbeitung** sind einige der Hauptmerkmale dieses drahtlosen Lautsprechers. Weitere Highlights sind die **10 Watt Lautsprecher** beider Einheiten, die in Verbindung mit der **passiven Bass-Unterstützung** für **satten Sound** und **perfekten Raumklang** sorgen, sowie der abschaltbare **LED-Lichteffekt**.

Neben der **drahtlosen Musikübertragung** bietet der Lautsprecher einen **Micro-SD-Steckplatz** und einen **AUX-Eingang** zum Anschluss von Geräten direkt über ein Kabel. Das Gehäuse ist **IPX5** spritzwassergeschützt und mit einem hochwertigen gewebten Stoff überzogen, welcher nicht nur gut aussieht, sondern auch robusten Schutz bietet. Die leistungsstarken **2000 mAh** Akkus beider Einheiten sorgen für stundenlangen Musikgenuss und ermöglicht den mobilen Einsatz. Genießen Sie Ihre Musik überall und jederzeit.

Technische Daten:

- Modell: BS-L600
- BT-Version: V 5.3, 10 m Reichweite
- Lautsprecher-Ausgangsleistung: 2 x 10 W
- Größe der Treibereinheit: 2 x 57 mm
- Frequenz: 20HZ-20KHZ
- TWS-Funktion
- Micro-SD-Kartenleser (bis 64GB)
- Unterstützte Audioformate: MP3
- AUX-Eingangsbuchse
- LED-Lichteffekt
- Eingebauter Akku: 2 x 3.7V Lithium / 2000mAh
- Ladeanschluss: USB Typ-C
- Ladeeingang: 5.0V / 1.0A
- Spieldauer: Bis zu 3 Stunden bei 100% Lautstärke
- Gehäuse-Material: ABS mit Polyester-Gewebe überzogen
- IP-Schutzklasse: IPX5
- Abmessungen: 82 x 82 x 201 mm
- Gewicht: 752 g

Wireless freedom with the powerful Cora wireless speaker!

Exceptional design consisting of **2 TWS speaker units**, which can be put together or set up individually as desired, **high-quality materials** and **outstanding workmanship** are some of the main features of this wireless speaker. Further highlights are the **10 watt speakers** of both units, which, in combination with the **passive bass support**, ensure rich sound and perfect surround sound, as well as the **LED light effect** that can be switched off.

In addition to **wireless music transmission**, the speaker has a **micro SD slot** and an **AUX input** for connecting devices directly via a cable. Both units are each equipped with **10 watt speakers**. The housing is **IPX5** splash-proof and covered with a high-quality woven fabric that not only looks good, but also offers robust protection. The powerful **2000 mAh batteries** of both units provide hours of music enjoyment and enable mobile use. Enjoy your music anywhere, anytime.

Technical data:

- Model: BS-L600
- BT version: V 5.3, 10 m range
- Speaker output power: 2 x 10 W
- Driver unit size: 2 x 57 mm
- Frequency: 20HZ-20KHZ
- TWS function
- Micro SD card reader (up to 64GB)
- Supported audio formats: MP3
- AUX input socket
- LED light
- Built-in battery: 2 x 3.7V Lithium / 2000mAh
- Charging port: USB Type-C
- Charging input: 5.0V / 1.0A
- Playing time: Up to 3 hours at 100% volume
- Housing material: ABS covered with polyester fabric
- IP protection class: IPX5
- Dimensions: 82 x 82 x 201 mm
- Weight: 752 g

Art.Nr: 264375

EAN: 4024559264375